

# Dispondrán servicios multisectoriales durante la fiesta religiosa de Ayquina

Al igual como en anteriores ocasiones, se contará con un cuartel de Carabineros. Además, aumentará la dotación del personal de la posta y también controles y fiscalizaciones sanitarias.

Redacción  
 La Estrella

**D**urante los últimos días se han estado afinando los servicios multisectoriales, que serán implementados a partir de este fin de semana en el poblado de Ayquina, con motivo de la fiesta religiosa que congrega a más de 70 mil personas, entre el 1 y 8 de septiembre.

Al igual que en años anteriores, la municipalidad de Calama dispondrá de algunos aspectos logísticos destinados a cubrir las demandas de los requerimientos básicos de los promesantes y bailarines, así como de la comunidad en general, que llegarán en gran número a la localidad del Alto El Loa.

La asesora técnica del departamento de salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), Jocelyn Celti, manifestó que “dentro del período de la Fiesta de Ayquina vamos a potenciar los exámenes médicos preventivos, que tienen como finalidad pesquisar tempranamente algunas patologías”. Todo esto a partir desde el jueves 5 al



SERVICIOS POLICIALES Y SANITARIOS SE AJUSTAN PARA EL CONTROL Y FISCALIZACIÓN EN AYQUINA

lunes 9 de septiembre, con la instalación de un servicio de urgencia en la misma explanada para facilitar el acceso a la atención primaria por parte de la comunidad.

## CONTROL Y FISCALIZACIÓN

Asimismo, como la Delegación Presidencial de la Provincia El Loa coordinó el accionar de personal de Carabineros como también de la Seremi de Salud, tanto en forma previa como durante la realización de la tradicional Virgen de Ayquina, donde dispondrán de controles carrete-

ros y fiscalizaciones policiales para evitar accidentes u otros delitos que empañen las festividades que tendrá lugar la primera semana del próximo mes.

“Estamos dando cuenta de los servicios, tanto de control como de fiscalización que dice relación con orden y seguridad de Carabineros y de los servicios públicos en la Fiesta de Ayquina”, planteó el delegado provincial, Miguel Ballesteros, que rescató la gran cantidad de personas que participan, lo que determinó efectuar exámenes de alcotest y narcotest

durante estos días.

Mientras que el prefecto subrogante de Carabineros, teniente coronel Gabriel Riquelme, dio a conocer que desde el domingo 1 de septiembre, se instalará un cuartel de servicios policiales que permanecerá operativo hasta que concluyan las actividades.

De igual manera, detalló que se intensificarán los patrullares en el trayecto que realizan los caminantes a pie, con la finalidad de evitar problemas relacionados a la presencia del puma que fue observado merodeando y denun-

ciado en las últimas semanas.

## FISCALIZACIÓN SANITARIA

En lo que respecta a la Fiesta de Ayquina, la seremi de Salud interina de Antofagasta, Leonor Castillo, anticipó que está preparado un amplio plan de intervención que coordina la Delegación Presidencial y que involucra a varias reparticiones públicas con el objetivo de brindar la mayor seguridad a quienes participan de la festividad.

“En lo que compete a Salud, nuestro plan de intervención consideró una capacitación en buenas prácticas de manipulación de alimentos en la que participaron cerca de 50 comerciantes de la comuna, oportunidad en la que los asistentes pudieron aclarar todas sus dudas en torno a la materia”, puntualizó Castillo.

“Esa instancia de capacitación se suma una visita previa a las instalaciones para asegurar su correcto funcionamiento. Todo eso será complementado con un completo programa de fiscalización que comenzará a desarrollarse a partir del lunes”, concluyó la Seremi de Salud. 🍷